

第86回 令和7年9月15日（月）

文化祭お疲れさまでした！素晴らしい文化祭をありがとうございました。お客様にも楽しんでいただけたと思います。今日は暑さに加え心身ともに疲労もあります。くれぐれもケガに気をつけてください。

みなさんは2008年の7月に生まれていましたか？実は歴史上大変なことが起きた日なのです。何かというとスマートフォンが発売された日です。

つまりそれ以前の世界にはスマートフォンがなかったわけです。いまなら想像できませんよね。例のガラケーと呼ばれる携帯電話が普及し、ボタンを押しながらメールを打っていました。

人間は新しいものに対して懐疑的になる傾向があります。スマートフォンが出た時「電話だから話せれば十分だ。こんなオモチャが売れるわけない」という声がほとんどでした。実際ガラケー市場は盤石で、まさかスマートフォンに負けるなど夢にも思っていませんでした。

パソコンが普及していたことも一因です。つまり電話はガラケー、ネットは小さいスマートフォンで見るよりPCの画面が良いと考える人がほとんどでした。いま2025年ですからそれから20年もたっていないわけです。ガラケーが滅びてしまった現実をみなさんは実際目の当たりにしています。

そもそも1970年代にはじめて携帯電話が出現したときも「どうして外で電話する必要があるの？自分の居場所がすべてわかつてしまうじゃないか」と否定する声が多かったのです。初期の携帯はショルダーバックくらいありましたし。

その後自動車電話が作られて、リッチな社長さんが車の中で使用していました。2GのPHSが現れたころに庶民にも流行しはじめたと思います。

そう考えると携帯の普及は30年弱。スマートフォンが15年強です。だんだん短くなっているのがわかります。次に世界を変えるものが現れたら10年もかからずに普及することでしょう。

6Gになると映画のダウンロードが0.5秒、自動運転も可能になります。車も空を飛ぶ世界になりますし、スマートフォンの次世代デバイスが現れると思います。

新しいものを否定していると波に乗り遅れます。まずは試すことが大事かもしれません。いち早くアプリで仕事を始めた会社（ウーバーとかGOとか）が急成長しています。

情報収集こそ一番の成功ポイントになるかもしれません。

（明日から代休で3日間お休みです。）